

# Geigenbauer ist bester Jungmeister

Jan Bacher studiert  
in Markneukirchen

**MARKNEUKIRCHEN** – Jan Bacher vom Studiengang Musikinstrumentenbau in Markneukirchen ist bester Jungmeister bei den Instrumentenbauern in Deutschland. Dafür wurde er jetzt in der Stadthalle Chemnitz von Sachsens Kultusministerin Brunhild Kurth (parteilos) ausgezeichnet. Zudem schaffte es der Student im 3. Semester unter die besten



---

Jan Bacher

Student an der  
Fachhochschule  
in Markneukirchen

FOTO: FACHHOCHSCHULE

---

drei der 340 Jungmeister aller Gewerke deutschlandweit. Jan Bacher lernte Geigenbau an der Berufsfachschule Mittenwald, arbeitete dann bei mehreren Firmen und studiert seit 2011 in Markneukirchen. Parallel legte er die Prüfungen als Geigenbaumeister ab. Als Handwerker erwarb er sich bereits Meriten: Er gewann im Juni den Geigenbauwettbewerb in Schönbach/Luby. (hagr)